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Последний год в школе – это самое прекрасное и самое ужасное время в твоей 
школьной жизни. Только подумаете, совсем скоро ваша жизнь сделает поворот 
на 360 градусов. Новые знакомства, новые места, предметы, информация. 
Столько всего нового и интересного. Но это еще предстоит нам. А пока 
стоит наслаждаться последними днями с одноклассниками и учителями. 
Только представьте, скоро вы расстанетесь с теми людьми, с которыми вы 
виделись каждый день. Сколько приятных и не очень приятных минут вы 
пережили вместе. Чего только стоит падение метеорита! А праздники? А 
неприятности? У каждого свои воспоминания. И как тяжело будет со всем 
этим расстаться. 

Да и впереди нас ждет неизвестность. Какие правила ждут нас в 
университете? Все такое новое и незнакомое. Не то, что в школе! Там и 
родные стены, и любимые учителя помогают. Правда, на каждого любимого 
приходится и не любимый учитель. Но и о нем мы будем вспоминать с не 
меньшим трепетом. В общем, каждому выпускнику есть, что вспомнить о 
своих нелегких школьных годах.

Этот выпуск нашей газеты уникален, как и каждый из нас. И жаль, 
конечно, что нельзя взять интервью у каждого выпускника нашего Дворца, ведь 
иначе выпуск был бы просто бесконечным. И пришлось бы нам, журналистам 
газеты «КислороД», печатать номер на рулоне обоев, как известным 
футуристам. И мы бы напечатали! Можете не сомневаться. Но номер уже в 
ваших руках. Поэтому вперед! Путешествуйте по страницам нашего выпуска 
и вспоминайте свои годы, проведённые во Дворце. 

Я поздравляю сегодня каждого выпускника! Сегодня новый фрегат 
отправляется в большое плаванье. И кто знает, может быть через несколько 
лет один из наших нынешних выпускников станет президентом, а кто-то – 
знаменитым художником или режиссером, а кого-то мы увидим на глянцевых 
обложках модных журналов. А вдруг мы увидим выпускника на Олимпиаде? 
Ведь все наши выпускники такие талантливые, что никто не сомневается 
в их успешном будущем. Главное – быть смелым, чтобы реализовать все свои 
мечты и достичь своей необъятной высоты. Поэтому всем большой удачи, 
выпускники!

Мария Тимофеева

Выпускники – выпускникам 
Обращения выпускников творческого объединения 

юных корреспондентов «БонЖУР»

Привет всем выпускникам Дворца пионеров! Сегодня я, так же как и вы, оказалась в 
роли выпускника. Вы знаете, это очень весело и приятно. Ведь ты самый старший и уже 
всему научился и можешь идти дальше. Но! С другой стороны, это грустно. Каждый из 
нас привык к своим товарищам по кружку, полюбил педагога. Более того, каждому из нас 
Дворец пионеров дал нечто важное, что мы сможем пронести через всю жизнь. Поэтому, 
прежде чем начать обращение к вам, я хочу поблагодарить всех тех, кто руководил 
Дворцом, преподавал в нем. Хочу вам сказать большое спасибо за себя и за всех выпускников! 
Вы нас многому научили и многое открыли, а это поистине бесценно. Отдельное спасибо 
я бы хотела сказать руководителю нашего корреспондентского объединения «БонЖур» 
Алине Бабахановне Исаевой за то, что она научила правильно общаться с людьми, подарила 
возможность встречаться со знаменитостями, научила нас основам журналистики и, 
самое главное, за тот позитив, который она всегда вселяла в нас. Отдельное спасибо ей 
за редакцию, которая всегда освещает все события, общается с ребятами, побеждает в 
журналистских конкурсах и помогает Дворцу.

Все мы с вами знаем, что без педагогов мы бы не стали теми, кто мы есть сейчас. Но, 
конечно, самое главное звено Дворца – это мы с вами – все те, кто занимался и занимается 
в нем. Именно вам я хотела бы пожелать найти применение всем навыкам, полученным 
здесь, никогда не забывать Дворец пионеров, всегда дарить людям искренние улыбки и 
стать самыми успешными и самыми счастливыми. А самое главное, выбрать единственно 
верную, идеальную дорогу жизни, найти свое призвание и свою любовь. Ну и, естественно, 
всем успешного написания ЕГЭ! И не забывайте оставаться оптимистами. Это спасет в 
любой ситуации! Всем успехов, удачи, счастья! 

Александра Донских 

С окончанием очередного учебного 
года стены Дворца покидают 
несколько десятков выпускников. 
Совсем скоро у них начнется 
новая жизнь с ее радостями и 
трудностями. И, уверен, не раз они 
вспомнят то счастливое время, 
которое они провели, занимаясь в 
кружках и секциях Дворца пионеров. 
В такой ответственный момент 
хочется пожелать выпускникам 
терпения, уверенности в себе и 
стремления вперед, поскольку 
именно эти качества помогут в 
дальнейшем достичь успеха. А сейчас 
просто наслаждайтесь последними 
моментами счастливого детства, 
которое навсегда останется в вашей 
памяти. Удачи!

Иван Вдовкин

Дворец пионеров дал нечто важное, что мы сможем пронести через всю жизнь. Поэтому, 
прежде чем начать обращение к вам, я хочу поблагодарить всех тех, кто руководил 
Дворцом, преподавал в нем. Хочу вам сказать большое спасибо за себя и за всех выпускников! 
Вы нас многому научили и многое открыли, а это поистине бесценно. Отдельное спасибо 
я бы хотела сказать руководителю нашего корреспондентского объединения «БонЖур» 
Алине Бабахановне Исаевой за то, что она научила правильно общаться с людьми, подарила 
возможность встречаться со знаменитостями, научила нас основам журналистики и, 
самое главное, за тот позитив, который она всегда вселяла в нас. Отдельное спасибо ей 
за редакцию, которая всегда освещает все события, общается с ребятами, побеждает в 
журналистских конкурсах и помогает Дворцу.

конечно, самое главное звено Дворца – это мы с вами – все те, кто занимался и занимается 
в нем. Именно вам я хотела бы пожелать найти применение всем навыкам, полученным 
здесь, никогда не забывать Дворец пионеров, всегда дарить людям искренние улыбки и 
стать самыми успешными и самыми счастливыми. А самое главное, выбрать единственно 
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Дневник 
спортсмена

Дорогие читатели! Вашему вниманию 
предоставляется страница из дневника Валерии 
Докучаевой, спортсменки шестнадцати 
лет, выпускницы спортивного объединения 
«Художественная гимнастика» ДПШ им. Н.К. 
Крупской. Лера занимается у Татьяны Юрьевны 
Дубыниной с пятилетнего возраста и очень 
рада, что когда-то давно мама привела ее в этот 
спортивный мир.

«Дорогой дневник, пишу 
тебе после продолжительной 
поездки в Озерск. Там 
проходили областные 
соревнования, которые мне 
особенно запомнились! 
Вначале я сильно волновалась, 
но, слава богу, мой тренер 
Татьяна Юрьевна помогла 
мне справиться с моим 
беспокойством. Татьяна 
Юрьевна – тот человек, 
который всегда поддержит 
в трудной ситуации, какой 
бы она ни была. Помню то 
время, когда из-за проигрыша 
на соревнованиях я была 
сильно подавлена, и тренер 
помогла мне справиться с 
этим чувством. Тогда она 
объяснила мне, что неудачи 
в нашей жизни встречаются 
нередко, и что нужно уметь 
переступать через них и идти 
дальше. Только тогда начнутся 
новые победы!

Татьяна Юрьевна 
требовательна ко мне, 
всегда может прикрикнуть 
когда надо. По моему 
мнению, таким и должен 
быть наставник. Казалось 
бы, странно, что хрупкая 
женщина может управлять 
целой группой ребят. Но 
мне она нравится как 

учитель, и я отношусь к 
ней со всем уважением. 
Больше всего мне нравится, 
когда она у нас проводит 
занятия с булавами. Такое 
незабываемое чувство, когда 
ты исполняешь движения 
с этими предметами! Это 
получается у меня лучше 
всего. Хотя, конечно, и без 
казусов не обходится. Хотя как 
может что-то в моей работе 
быть легким? Ах, дневник, 
как же хочется иногда забыть 
про все эти тренировки и 
просто отдохнуть хоть один 
денек! Но это для меня 
непозволительная роскошь, 
ведь я не могу никого 
подвести в своём коллективе.

Мама мной очень гордится. 
Надеюсь, я стану такой же 
хорошей гимнасткой, как мой 
кумир – Дарья Дмитриева. 
До сих пор не могу забыть ее 
блистательное выступление 
на XXX олимпийских играх 
в Лондоне! Ох, что она там 
вытворяла! Но, конечно, для 
того, чтобы стать похожей 
на нее, еще нужно упорно 
трудиться. Но сдаваться я не 
собираюсь! К тому же я не 
одна здесь. Ведь вместе со 
мной на занятия гимнастикой 
ходит моя лучшая подруга 

Рита. А с друзьями веселей, 
чем одной.

Также я твердо 
определилась со своей 
будущей профессией. Мне 
хотелось бы стать тренером по 
художественной гимнастике и 
учить детей этому нелегкому 
труду. Решила я так, потому 
что не хочу расставаться 
со своим хобби и хочу 
заниматься этим по жизни. 
Когда мама впервые привела 
меня на занятия, у меня 
тоже мало что получалось. 
Интересно, волновалась ли 
я на своем первом занятии? 

Даже не знаю, мне ведь 
тогда было всего 5 лет, и 
я мало что помню из того 
времени. Но я рада, что стала 
заниматься художественной 
гимнастикой, ведь это дело 
стало смыслом моей жизни. А 
новичкам, недавно начавшим 
этим заниматься, хотелось 
бы пожелать упорства и 
старания, и чтобы они никогда 
не бросали все на полпути. И 
тогда они смогут достигнуть 
незабываемых вершин в этом 
удивительном спорте – 
художественная гимнастика!”

Валерия Воронкова

Дневник 
спортсмена

Дорогие читатели! Вашему вниманию 



4    №  34  МАЙ  2014

Секреты ди-джея
Кто такие ди-джеи? Если отбросить в сторону 
банальное определение из Википедии, то это 
люди, создающие наше настроение. Именно 
они отвечают за музыку на всевозможных 
праздниках, мероприятиях и вечеринках. Мне 
удалось побеседовать с одним из представителей 
этой профессии.  Итак, знакомьтесь: Виталий 
Тимофеев, 18 лет, выпускник дискостудии 
«Тонус».

Виталий занимается в 
коллективе второй год. Ему 
посоветовали сюда пойти, 
когда им в школе понадобился 
ди-джей. Он уже работал 
в этом году на новогодних 
елках, проходивших во 
Дворце. Так что обеспечивать 
отличное настроение для 
большого количества детей 
Виталий умеет.

По ходу беседы молодой 
человек рассказал, как ставят 
музыку на дискотеках. В 
принципе, определенного 
порядка нет, просто ставят то, 
что людям нравятся – обычно 
это клубная популярная 

музыка. Поэтому подойти 
и попросить поставить 
что-нибудь из шансона не 
получится. Зато «медляк» 
– запросто. Разумеется, 
с просьбами включить 
медленную песню подходят в 
основном девочки. И если ди-
джей считает необходимым, 
то ставит.

Сам Виталий – меломан. 
Он слушает абсолютно всё. 
Кстати, до недавнего времени 
он совсем не был связан 
с музыкой. Сейчас же он 
совершенно не представляет 
без нее свою жизнь. Мало 
того, он уже полгода 

Рисующий 
журналист

Марина учится в 11 классе 
школы № 147. После школы 
она планирует поступить на 

журфак. Хотя, есть множество 
профессий, где бы девушка 
смогла реализовать себя. 

Например, менеджер, 
маркетолог и дизайнер. 
Но больше её привлекает 
именно профессия 
журналиста. В начале 
этого года Марина 
посещала специальную 
школу журналистики. 
Одну свою статью 
девушка посвятила 
Дню матери, а в другой 
она затронула тему 
подростковых проблем.

Во Дворец пионеров 
моя собеседница пришла 
в 2006 году. И все эти 
8 лет она провела в 
одном коллективе. 
«Для меня рисование 
– это отдых. Сюда я 

прихожу расслабиться», 
– рассказала Марина. Рисует 
девушка с самого детства. 
Она призналась, что, порой, 
найдя свои детские работы, 
глубоко поражается. Это и 
неудивительно, ведь, как 
говорится, талантливый 
человек талантлив во всем!

Помимо этого, будущая 
журналистка вышивает 
крестиком и занимается 
любительским спортом. Он 
включает в себя катание 
на роликах, велосипеде и 
посещение тренажерного 
зала. Физкультура является 
одним из любимых уроков 
Марины. Второй – литература. 
Девушка очень любит читать. 
Из последних прочитанных 
книг ей очень понравился 
роман «Морской волк» 

Джека Лондона и повесть о 
войне «Сашка» Вячеслава 
Кондратьева. Из школьной 
программы на художницу 
произвели впечатление 
«Капитанская дочка», «Герой 
нашего времени», «Тарас 
Бульба» и многие другие.

Ответ на вопрос о 
ближайших планах не 
заставил себя долго ждать: 
«Сначала сдать экзамены, 
затем поступить в вуз. 
Хотелось бы также найти 
работу, чтобы уже на 
первом курсе можно было 
зарабатывать деньги. И найти 
себя, ведь сейчас так трудно 
определиться в жизни». 
И я верю, что у Марины 
всё сложится наилучшим 
образом!

Анна Беликова

«КислороД»

Собираясь на интервью в изостудию им. 
И.И.Архипцева, я вовсе не ожидала, что найду там 
единомышленника. Но в жизни, как оказалось, 
полно неожиданностей! Моя собеседница Марина 
Черных по окончании школы собирается 
поступать на факультет журналистики.

самостоятельно учится играть 
на гитаре. Виталий считает, 
что для того, чтобы быть ди-
джеем, не обязательно иметь 
музыкальный слух или умение 
играть на чем-то. Главное 
– желание, а остальное со 
временем появится.

Занятие ди-джеингом 
сказывается и в обычной 
жизни: знакомые просят у 
Виталия каких-то советов, 

связанных с музыкой, 
появляются новые темы в 
общении. Впрочем, свое 
будущее молодой человек не 
желает связывать с работой 
ди-джея, хотя и не исключает 
этого. После школы он 
собирается идти в армию (да, 
еще остались такие молодые 
люди!), а затем – получать 
высшее образование.

Наталия Нежиренко 
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Анна Надеина 
– выпускница ДЮСШ 
по баскетболу. Девушка 
занимается этим видом спорта 
на протяжении четырех лет. За 
это время у нее прошло около 
шести сборов и еще большее 
количество соревнований. 
«Первые сборы прошли через 
два года после начала моих 
занятий баскетболом. Я не 
испытывала страха, мне было 
любопытно. Хотелось попасть 
на сборы, было интересно. Но 
я не боялась», – признается 
Анна. Места Аня и ее команда 
занимали разные. «Иногда 
первое, второе, третье, а 
иногда случалось, что даже и 
последнее», – рассказывает 

мне она.  
Результатами и 

достижениями спортсменка не 
хвастается перед родителями 
и друзьями, но, несмотря на 
это, говорит, что результаты 
хорошие, хотя могли бы быть 
и лучше. «Мне приятно, что 
мои родители знают о моих 
успехах», – заявляет она.

Даже с такими неплохими 
результатами, которые 
можно было улучшить в 
будущем, юная спортсменка 
не собирается связывать 
свою жизнь с баскетболом. 
Для нее это просто хобби. 
Она признается, что будет 
выходить во дворе на 
площадку, чтобы побросать 

Любопытный 
баскетболист
Подходя к спортивному залу, я услышала скрип от кроссовок и стук мяча. Я подошла к двери и открыла 
ее. Несколько девчонок, гораздо старше меня, играли с одной стороны баскетбольного кольца, а другая 
группа девчонок помладше играла около другого. Я посмотрела на свою собеседницу. Эта милая 
девушка уверенно чувствовала себя на площадке. «Наверняка не первый год занимается», – мелькнуло 
у меня в голове. И я оказалась права.

мяч в кольцо, но возвращаться 
в спорт – нет.

Анна лучше всех играет 
в классе в баскетбол, но с 
улыбкой на лице признается, 
что не ходит на физкультуру. 
Я уверяю вас, она не одна 
такая. «В моем классе тоже 
есть баскетболистки, которые 
не ходят на физкультуру», 
– улыбается Анна.

Занятия баскетболом не 
мешают учебе и личной жизни 
Ани, а даже наоборот. Для нее 
это новые знакомства, новые 
друзья.

«Баскетболом я начала 
заниматься случайно. 
Сначала учитель физкультуры 
пригласил, а потом позвали 

во Дворец», – рассказывает 
Аня. Родители поддержали ее 
выбор, а старые друзья были 
только в школьной команде. 
Во Дворце она завела новых 
друзей.

Анна уже поступила на 
специальность «Земельно-
имущественные отношения». 
Самое главное для нее в 
будущем – это семья. Также 
моя собеседница планирует 
путешествовать.

По окончании интервью 
Анна убежала опять в зал. 
По ней было видно, что для 
нее баскетбол – это любимое 
занятие…

Полина Отто

Подходя к спортивному залу, я услышала скрип от кроссовок и стук мяча. Я подошла к двери и открыла 
ее. Несколько девчонок, гораздо старше меня, играли с одной стороны баскетбольного кольца, а другая 
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В нашем мире всегда можно найти, чем себя 
занять. Конечно, не всегда удается проводить свое 
время с пользой. Но это точно не про будущих 
наркополицейских, на которых обучают в 
школе профессиональной подготовки «Детская 
полицейская академия» при Дворце пионеров. 
Совсем недавно мне удалось поговорить с 
интересным собеседником, выпускником 
коллектива Евгением Будяном.

Евгений занимается в 
коллективе три года и за это 
небольшое время достиг 
в этом деле значительных 
успехов. До этого Женя 
тренировался 6 лет в секции 
каратэ. Когда молодой 
человек впервые оказался 
в Академии, он был 
заинтересован в получении 
достойной физической 
и огневой подготовки. 
Его ожидания полностью 
оправдались, так как именно 
в этом коллективе спортивная 
и интеллектуальная сфера 
прекрасно дополняют друг 
друга и обеспечивают 
разностороннее развитие.

Стоит уделить особое 
внимание распорядку занятий. 
На первых двух воспитанники 
улучшают свое спортивное 
мастерство, так сказать. 
Туда входит рукопашный 
бой, строевая и огневая 
подготовки и даже тренировки 
по развитию навыков 

альпинизма. Можно сделать 
вывод, что ребята все время 
пробуют себя в новом деле 
и обладают внушительным 
числом умений. На одном 
из интересных занятий 
обучающиеся получают 
ценные знания, которые 
понадобятся им в будущей 
работе: они изучают право, 
криминалистику и медицину. 
Без сомнений, это отлично 
расширяет кругозор и 
развивает эрудицию.

Кроме занятий в 
Академии, мой собеседник 
интересуется автомобилями, 
техникой и оружием. И 
это неудивительно, ведь 
эти увлечения неразрывно 
связаны между собой. 
Активность его проявляется 
также и в общественной 
жизни: Евгений три раза 
принимал участие в Вахте 
памяти, посвященной Победе 
в Великой Отечественной 
войне. Также не оставил 

Родина может быть 
спокойна

без внимания мероприятия 
Дворца: он побывал почти на 
всех из них.

По словам Евгения, 
заниматься в «Полицейской 
академии» не сложно, главное, 
чтобы был устойчивый 
интерес к делу. С выбором 
будущей профессии 

мой собеседник еще не 
определился, но подумывает 
о карьере военного. Я думаю, 
что у него все получится, 
ведь он имеет большой багаж 
знаний и умений, которые 
обязательно пригодятся во 
многих видах деятельности.

Михаил Бычков
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Анна занимается в клубе три 
года. Её привёл брат, который тоже 
там раньше обучался. С неменьшей 
заинтересованностью Анна 
посещает занятия в коллективе. 
Больше всего девушке нравится 
писать программы, с которыми она 
потом работает.

В этом году Анна начала 
изучать С и С++ (языки 
программирования). Для меня это 
как потусторонний язык, а вот Анна 
спокойно и профессионально мне 
об этом рассказывает. Сразу видно, 
что она владеет информацией. 

После школы моя собеседница 
планирует поступать в ЧелГУ 
на математический факультет, 
потому что ей очень нравится 
эта точная наука. Возможно, она 

будет программистом, но специально 
учиться на него не хочет. Я точно знаю, 
что никогда не буду ни математиком, 
ни программистом, поэтому люди, 
увлечённые этими науками, всегда 
вызывают глубокое уважение. 

Анна призналась, что любит читать, 
а если у неё есть свободное время, 
обычно слушает музыку, смотрит 
фильмы, гуляет с друзьями или одна. 
Также, когда на улице хорошая погода, 
Анна сидит на крыше дома, так как 
там спокойно и никого нет. Вот такое 
интересное времяпрепровождение!

Из нашего диалога я поняла, что 
моя собеседница – уверенный в себе 
человек, и она ясно представляет, чего 
хочет добиться в этой жизни.
 Наталья Грянко

Бегущая по волнам 
программирования
Никогда не думала, что девушка семнадцати лет может лучше парня разбираться в компьютере и 
программировании. Но мне посчастливилось взять интервью у Анны Сергеевой, выпускницы клуба 
«Компьютер», и мои сомнения развеялись.

Тем более привела Евгению 
в интеллектуальный коллектив 
ее подруга. Женя не пожалела, 
что пришла в ДПШ. Однако 
ей пришлось столкнуться 
(говоря «одиссейским» 
языком) с проблемой: 
нехватка времени (это 
тревожит многих!). «Очень 
мало свободного времени 
в этом году, все уходит на 
подготовку к экзаменам, но 
время для “Одиссеи” всегда 
получалось находить, потому 
что никогда не жалеешь, если 
пропускаешь что-то важное 
ради занятия во Дворце», 
– поделилась с нами Женя.

По названию клуба можно 

догадаться, что он связан с 
интеллектуальной работой. 
И правда! Клуб занимается 
решением так называемых 
проблем. А подробнее: каждая 
школа или организация 
формирует команду. Группа 
выбирает одну из пяти 
предложенных проблем для 
последующего её решения. 
Проблемы относятся к самым 
разным областям, некоторые 
носят технический характер, 
в то время как другие 
ориентированы на искусство. 
Каждая команда работает над 
решением проблемы в течение 
учебного года. В начале 
весны, на соревнованиях, 

Решить проблему – 
не проблема!
Не за горами лето, так почему же дворцовые не рады? Да потому что 
Выпускной, а Дворец совершенно не хочет расставаться с замечательными 
воспитанниками. Одной из них является моя собеседница Евгения Удалова. 
Девушка с сентября этого года занималась в творческом объединении  
любителей интеллектуальных игр «Рацио. Одиссея Разума». Хотя это и 
недолго, Женя вынесла из этого массу полезного и сдружилась со всем 
коллективом.

школьники представляют 
решение судьям. Евгения 
столкнулась только с одной 
проблемой на «Одиссее» в 
категории юмора: «Боязнь 
неизведанного места», а 
оригинальное название 
проблемы «Пока своими 
глазами не увижу, не поверю». 
Мне лично эта проблема очень 
подходит, так как мне никогда 
ни во что не верится, пока не 
увижу своими глазами или 
не попробую на собственном 
опыте. 

Наша выпускница – очень 
многогранный человек. Она с 
детства занимается танцами, 
легкой атлетикой, в девятом 

классе начала заниматься 
волейболом. Одним словом, 
ей некогда сидеть на месте. 
Я желаю Евгении творческих 
успехов и знаю, что такой 
человек, как она, не пропадет!

Людмила Батуева
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«Вектор успеха»: 
направление – будущее
Мне нравится работа журналиста тем, что есть возможность познакомиться с очень интересными 
людьми. Например, герой этого очерка Дмитрий Никитин. Выпускник Дворца признается, что будет 
жаль расставаться с таким веселым, сплоченным и дружным коллективом, как клуб социальных 
инициатив «Вектор успеха».

«Во Дворец меня привела 
мама, когда я был в третьем 
классе. Тогда мы решили, 
что надо бы найти кружок, 
чтобы занять моё свободное 
время», – вспоминает Дима. 
Первый его выбор пал на 
лепку. Позанимался и понял, 
что это не его совершенно. 
Далее Дима решил остаться 
во Дворце, походил по многим 
коллективам: Актив Дворца, 
объединение современного 
и уличного танца «ТРЭШ», 
студия театральных проектов 
«Карнавал» и, в конце концов, 
остался в клубе «Вектор 
Успеха». 

Дмитрий признается, 
что, когда шел в «Вектор», 
предполагал, что он там 
будет делать, и все догадки 
оказались верными! «Наш 
коллектив занимается 
организацией праздников для 
Дворца и благотворительных 
мероприятий. Я часто помогал 
организовывать городские 
акции», – делится собеседник. 

Вопросы о коллективе и 
коллегах вызывали у героя 
улыбку на лице. «В нашем 
обществе нет разделения 
обязанностей – мы все 
делаем вместе, сообща, – 
рассказывает Дима. – “Вектор 
Успеха” научил меня помогать 
людям, быть всегда веселым и 
никогда не сдаваться».

На вопросы о Дворце 
выпускник отвечал с еще 
большим энтузиазмом. 
«Дворец помог мне 

раскрыться, получить много 
новых, ранее не известных 
мне навыков, научил меня 
ставить цели и исполнять 

все задуманное по плану. Я 
хочу, чтобы Дворец запомнил 
меня как положительного 
воспитанника, хорошего 

организатора и помощника, 
просто доброго и отзывчивого 
человека». 

Так получилось, что 

Диме часто приходилось 
примерять на себе разные 
роли: от животных, которых 
он играл, будучи ребенком, 
до всем известного Джастина 
Бибера. Учеба в колледже 
также является для Димы 
чем-то креативным, ведь 
специальность у него очень 
интересная и необычная 
– «Организация обслуживания 
в общественном питании».

Сейчас Дима передвигается 
по городу пешим ходом, 
смеется: «В скором времени 
сдам на права. Первым моим 
автомобилем будет что-то 
простенькое, вроде «девятки», 
чтобы было не жалко разбить, 
ну а дальше буду судить 
по своим водительским 
навыкам».

Мне очень понравилось 
общаться с таким ярким и 
жизнерадостным человеком, 
как Дима Никитин. К тому 
же у парня большие планы: 
«Для счастья в будущем 
мне нужна семья, хорошая 
работа и хотелось бы иметь 
свое маленькое предприятие. 
На данном этапе я хотел 
бы, чтобы мое общение с 
друзьями из “Вектора” не 
сходило на ноль. Я буду очень 
рад оставаться в хороших 
отношениях с такими 
позитивными людьми!» 

Арина Ворошилова
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